

Minicom's 2015



BILAN DES MINICOM'S



à BLOIS DU 19 AU 21 DECEMBRE 2015

Pour notre sixième participation aux **13ème Minicom's** qui se déroulaient à BLOIS du 19 au 21 Décembre 2015, voici les objectifs que nous nous étions fixés et le bilan que nous pouvons en tirer.

OBJECTIFS :

- Vivre une compétition avec des enfants que l'on côtoie régulièrement, nous permettant ainsi de travailler sur la continuité.
- Apprendre aux enfants comment aborder la compétition, comment s'y préparer : échauffement en dehors et à la table, gestion des entres matchs etc...
- Se familiariser avec l'enjeu des rencontres.
- Se confronter au haut niveau jeune
- Donner le meilleur de soi même

LA DELEGATION DU LOIR ET CHER

Arbitre de la délégation : GAUDION Mattéo (Saint aignan)

Capitaines d'équipes : CELLIER Juliette , ORGEBIN Maxime , LE DOUAIRON Éric

Capitaines individuels : ORGEBIN Maxime, BOUBET Fabien,BOUVET Christophe, DECAN Romaric
BOUDIER Cyril, RENAUX Michel, JUTTIN José, CARLO Corentin,LE DOUAIRON Éric

- NOWAK Benjamin B2 (Blois ping 41)
- LOQUET Ugo B2 (Blois ping 41)
- LUONG Timothy B1 (Aze)
- DUPUY Paul B1 (Chailles)
- DAUBIGNARD Noé P2 (Morée)
- TRECUL Baptiste P2 (Morée)
- SICART-LEROY Calixta B2 (Vineuil /Suèvres)
- TRIOREAU Lucie B1 (Vineuil / Suèvres)
- MARMION Loise P2 (Sassay)

BILAN :

La compétition par équipes

Chez les filles :

Cette saison, 14 formations étaient engagées, réparties en 4 poules de 3 ou de 4 équipes.

A l'issue de celles ci les deux premières se disputaient les places de 1 à 8, les troisièmes et quatrièmes de 9 à 14.

Notre équipe composée de Calixta, Lucie et Loise et pour capitaine Juliette avait donc respectivement dans leur poule : PARIS, SEINE SAINT DENIS et SEINE ET MARNE

En s'inclinant en toute logique face à PARIS et la SEINE SAINT DENIS ,les filles ont su se remobiliser lors de leur dernière rencontre face à la SEINE ET MARNE pour l'emporter sur le score de 3/1.

Cette victoire leur permet de prendre la troisième place et de disputer les places de 9 à 14.

Pour leur première rencontre de classement elles s'imposent face aux COTES D'ARMOR 3/2 ,mais ne purent rester sur cette dynamique et durent s'incliner lors de leurs deux dernières rencontres face au VAL DE MARNE et aux YVELINES.

Elles se classent finalement 12/14.

Au delà de ce résultat il faut retenir leur constante combativité et nul doute que cette compétition par équipe aura permis à nos filles de vivre une belle aventure humaine.Bravo à elles !

Chez les garçons :

Le tableau comportait 27 formations réparties en 8 poules de 3 ou de 4 équipes.

Suite à des changements de règlements n'autorisant plus de remplaçants et imposant que trois enfants par équipes, notre comité a pu engager pour la première fois deux équipes .

Une composée de : Ugo, Timothy et Noé et pour capitaine moi même appelée LOIR ET CHER 1
l'autre formée de Benjamin, Paul et Baptiste et pour capitaine Maxime appelée LOIR ET CHER 2.

Pour l'équipe 1 celle ci avait pour adversaire le POITOU CHARENTE et la région PACA ,et pour l'équipe 2 le CALVADOS , l' AISNE, et le LANGUEDOC ROUSSILLON 2.

Malgré une belle combativité, les deux équipes Loir et chérienne ne purent s'imposer et durent se classer respectivement 3ième et 4ième de leur poule, leur faisant ainsi disputer les places de 17 à 27.

Par la suite le LOIR ET CHER 1 s'imposa brillamment pour son premier match de classement face à l'ILLE ET VILAINE 3/2 ,s'inclina face au BAS RHIN 3/0 et à la SEINE SAINT DENIS 3/2.Pour finir les garçons obtiennent une belle victoire au dépens des COTES D'ARMOR 3/2. Ils se classent au final 23ième.

Pour le LOIR ET CHER 2 la première rencontre de classement se solda par une défaite face à la SEINE ET MARNE 3/0 ,par la suite l'équipe fut exempt le tour suivant .Pour leur avant dernière rencontre les loir et chériens allaient tout comme leurs camarades s'imposaient face à L'ILLE ET VILAINE sur le score de 3/2. Leur dernière rencontre face à l' EURE ET LOIR fut une courte défaite .Le loir et cher 2 se classe 26ième.

La compétition individuelle

Le règlement de la compétition individuelle voulait que chaque enfant dispute le tableau de son année d'âge et celui de l'âge supérieur.

Il fallait perdre deux matches dans un tableau pour être définitivement éliminé.

Afin de donner à nos jeunes un accompagnement de qualité, nous avons affecté un membre de notre équipe technique départemental par enfant. Une organisation indispensable au vu de la formule.

Fabien/ Calixta ; Eric / Lucie ; Jose / Loise ; Corentin / Benjamin ; Maxime / Ugo ; Romaric/Timothy ; Christophe / Paul; Michel / Noé ; Cyril / Baptiste.

Pour être compétitif et donc bien figurer dans cette compétition de niveau national ,il fallait évoluer au minimum en nationale 2 au critérium fédéral .Sachant que sur l'ensemble de nos pongistes ,Noé ,Baptiste et Loise ne participent pas encore au criterium et que les plus "anciens" évoluent en regional.

A ce petit jeu nos jeunes ont perdu plus de matchs qu'ils en ont gagnés,mais il faut saluer leur courage face à une adversité plus forte. Bravo donc à eux car ils ont su garder le moral et toujours donner le meilleur d'eux meme.

La compétition vue par notre arbitre :

Pour la troisième année, il était demandé à chaque délégation de venir avec un arbitre afin qu'il puisse valider dans un temps son diplôme d' AR, et dans un second de permettre le bon déroulement de la compétition .

Mattéo GAUDION a pu vivre pendant trois jours au rythme des échanges, et ,comme il a pu le reconnaître, l'attention apportée à chaque rencontre est très épuisante. Merci encore à Mattéo pour sa disponibilité ,et felicitacion pour avoir reussi sa pratique et avoir valider son diplôme.

CE QU'IL FAUT RETENIR :

- Cette 13ième édition aura confirmé que les erreurs de la table des juges arbitres de la saison passée ont été retenues ,et que là ce fut un réel plaisir de voir une organisation irréprochable.
- La formule individuelle laisse encore la plupart des enfants passer trop de temps dans une salle, sans que celui-ci soit rentable pour leur progression!!!!
- La vie du groupe fut très positive et rappelons que quatre d'entre eux : Noé , Baptiste, Loise et Paul vivaient leurs premiers Minicom's
- La compétition par équipe reste un moment très fort pour les jeunes ,tant sur le plan relationnel qu'émotionnel tout cela dans une ambiance très forte
- Tout compétition confondues celle ci est la plus éprouvante
- Que les fondamentaux de notre discipline: technique ,physique, tactique et psychique présents sont très élevés
- Que l'experience vecue par les enfants doit leur permettre d'évoluer
- Au niveau de la ligue du centre ,notre comité était avec celui de l'Indre et loire le seul à présenter une délégation complète, c'est à dire une équipe masculine et féminine .
Le Loiret et l'Eure et loir n'étant présent qu'en garçon, le Cher et l'indre étant absents.
Preuve que notre projet de détection est bien en place.

Merci aux enfants ,aux cadres ,à notre jeune arbitre pour ce très bon moment passé en leur compagnie.

Eric LE DOUAIRON